عزيزي العضو في المجتمع، 

أزمة تناول جرعة زائدة من المخدرات هي مشكلة تؤثر على الأفراد والعائلات في ولاية فيرمونت وما حولها. تتمثل إحدى الطرق العديدة التي تستجيب بها فيرمونت في إتاحة النالوكسون على نطاق واسع في جميع أنحاء الولاية، بما في ذلك في المدارس من مرحلة الروضة حتى الصف 12 (K-12). النالوكسون، المعروف أيضا باسم ناراكان (Narcan‎‎‎®‎‎‎)، هو بخاخ أنف لأدوية الطوارئ يمكنه عكس تأثير الجرعة الزائدة الناتجة عن عقار أفيوني (مثل مسكنات الألم التي تصرف بوصفة طبية أو الهيروين) في حالة الطوارئ.
 
لحسن الحظ، في فيرمونت، لم تكن هناك إصابات بجرعات زائدة قاتلة في المدارس الابتدائية أو المتوسطة أو الثانوية. ومع ذلك، يوجد الفنتانيل، وهو مادة أفيونية اصطناعية، بشكل شائع في إمدادات الأدوية في فيرمونت، بما في ذلك الحبوب المزيفة المصنوعة لتبدو وكأنها أدوية وصفة طبية حقيقية. 

توصي وزارة الصحة في فيرمونت والحكومة الفيدرالية بأن تكون المدارس مستعدة للتعامل مع حالات الجرعة الزائدة من المواد الأفيونية المشتبه بها عن طريق تخزين النالوكسون وتدريب الناس على كيفية الاستجابة لجرعة زائدة من المواد الأفيونية لإنقاذ حياة. ستتبع منطقتنا التعليمية/الاتحاد الإشرافي هذه التوصيات وسيكون النالوكسون في متناول اليد في حال احتجنا في أي وقت إلى التعامل مع حالة طوارئ تتعلق بجرعة زائدة من المواد الأفيونية. 

كما هو الحال مع أي مستلزمات إسعافات أولية أخرى تستخدم في حالات الطوارئ الطبية، فإن وجود هذا الدواء المنقذ للحياة في الموقع مهم لسلامة طلابنا وأعضاء هيئة التدريس والموظفين والزوار. سيتلقى الموظفون تدريبًا حول كيفية التعرف على الجرعة الزائدة من المواد الأفيونية وكيفية استخدام النالوكسون. من المهم ملاحظة أن النالوكسون ليس ضارًا، حتى إذا تم استخدامه في موقف لا يكون فيه جرعة زائدة من المواد الأفيونية أو في حالة عدم وجود مادة أفيونية.

يتوفر نالوكسون أيضًا في العديد من المواقع في جميع أنحاء الولاية، بما في ذلك بعض الصيدليات ومؤسسات الخدمة الاجتماعية ومقدمي الخدمات الطبية الطارئة، ويمكن الآن طلبه عبر الإنترنت وإرساله بالبريد. يمكنك معرفة المزيد عن النالوكسون من خلال زيارة موقع وزارة الصحة (healthvermont.gov/naloxone). إذا كنت مهتمًا بمعرفة كيفية الحصول على النالوكسون لنفسك أو لأحد أفراد الأسرة، فيرجى زيارة VTHelpLink.org أو الاتصال بالرقم ‎802-565-1000.

يرجى الاتصال بالمدرسة إذا كان لديك أي أسئلة. 

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام، 


طاقم المدرسة 
[ space left so school can enter information for who to contact here]



 



Dear Community Member, 

The drug overdose crisis is an issue affecting people and families in Vermont and around the country. One of the many ways Vermont is responding is by making naloxone widely available throughout the state, including in K-12 schools. Naloxone, also known as Narcan®, is a emergency medication nasal spray that can reverse an overdose caused by an opioid drug (such as prescription pain medication or heroin) in an emergency.
 
Fortunately, in Vermont, there have been no fatal overdoses in elementary, middle or high schools. However, fentanyl, a synthetic opioid, is commonly found in Vermont’s drug supply, including in fake pills made to look like real prescription medications. 

The Vermont Department of Health, and the federal government, recommends schools be prepared to respond to a suspected opioid overdose by stocking naloxone and training people on how to respond to an opioid overdose to save a life. Our school district/supervisory union will follow these recommendations and have naloxone on hand in case we ever need to respond to an opioid overdose emergency. 

As with any other first aid supply used in a medical emergency, having this life-saving medication on site is important for the safety of our students, faculty, staff, and visitors. Staff will receive training on how to recognize an opioid overdose and how to use naloxone. It is important to note that naloxone is not harmful, even if used in a situation where it is not an opioid overdose or when an opioid is not present.

Naloxone is also available at many locations throughout the state, including some pharmacies, social service organizations, Emergency Medical Services providers, and can now be ordered online and sent by mail. You can learn more about naloxone by visiting the Department of Health’s website (healthvermont.gov/naloxone). If you are interested in learning how to get naloxone for yourself or a family member, please visit VTHelpLink.org or call 802-565-1000.

Please contact the school with any questions. 

Sincerely, 


School Staff 
[ space left so school can enter information for who to contact here]



 


